

Schulleitung

schulleitung@ksseedorf.ch
041 870 72 18
ksseedorf.ch

An alle Eltern
der Schülerinnen und Schüler
der Kreisschule Seedorf

Seedorf, 9. März 2021

COVID-19 – zwei positive Fälle in der 3. Oberstufe

Geschätzte Eltern und Erziehungsberechtigte
Liebe Schülerinnen und Schüler

Zwei Jugendliche der 3. Oberstufe sind in den letzten zwei Tagen positiv auf COVID-19 getestet worden. Eine von ihnen hat am Montagmorgen noch den Unterricht besucht. Beide Lernenden zeigen aktuell keine oder nur leichte Symptome.

Da die Ansteckungen unabhängig in den Sportferien stattfanden und am Montag im Unterricht das schulinterne Schutzkonzept konsequent eingehalten wurde, ist es nach Absprache mit dem Amt für Volksschulen und dem Kantonsarzt nicht notwendig, Lehrpersonen oder ganze Klassen in Quarantäne zu schicken. Welche Kontakte der zwei Jugendlichen ausserhalb des schulischen Settings zum Testing oder in Quarantäne müssen, entscheidet das Contact Tracing. Die Betroffenen werden in diesem Fall direkt informiert.

Gemeinsam mit dem kantonsärztlichen Dienst werden wir die Situation an der Kreisschule genau beobachten und bei einer Häufung von COVID-19-Fällen weitere Massnahmen einleiten. Sollte dies eintreffen, werden wir Sie erneut zeitnah informieren.

Sollten Ihre Kinder in nächster Zeit Grippe-symptome zeigen, melden Sie sich bitte umgehend bei Ihrem Hausarzt. Behalten Sie zudem leicht symptomatische Kinder zu Hause, bis die Symptome abgeklungen sind.

Das COVID-19-Virus ist leider immer noch da. Entsprechend ist es zentral, dass wir uns alle weiterhin an die Hygiene- und Abstandsregeln sowie das konsequente Tragen der Schutzmaske halten. Es gilt weiterhin, Kontakte möglichst zu minimieren.

Ich danke Ihnen für die Kenntnisnahme und stehe Ihnen bei Fragen gerne zur Verfügung.
Ich wünsche allen gute Gesundheit.

Freundliche Grüsse



Flavio Müller-Huber
Schulleitung KS Seedorf

Kopie an:

- Kreisschulrat Seedorf
- Lehrpersonen